

Dra. Liliane Somogyi. Mujer FIGO 2006

Dr. Rogelio Pérez D'Gregorio

En ceremonia solemne celebrada durante el Congreso Mundial de Ginecología y Obstetricia, de manos del Presidente de la Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia (FIGO), Dr. Arnaldo Acosta, la Dra. Liliane Somogyi recibió el reconocimiento de Mujer FIGO por Venezuela, en la Ciudad de Kuala Lumpur (Malasia) el 9 de noviembre de 2006.

La Dra. Somogyi nació en París (Francia). Cursó la mitad de la primaria en su país natal y la otra mitad en el Colegio Moral y Luces Herzl Bialik, de Caracas.

Hizo su bachillerato en los liceos de Aplicación, Andrés Bello, Juan Vicente González e Internado San José de Tarbes, de Caracas.

Se graduó de Médico Cirujano en la Universidad Central de Venezuela (UCV) en 1962 y de Doctor en Ciencias Médicas en la misma universidad en 1972. Se especializó en Ginecología en el Hospital Universitario de Caracas y trabajó como ginecóloga del Hospital Central de Valencia, la Cruz Roja Venezolana, el Ipasme, en la Consulta de Planificación Familiar de Valencia, en la Carcel de Tocuyito y en el Hospital Psiquiátrico de Bárbula.

Fue fundadora y ex-coordinadora del Centro de Entrenamiento de Laparoscopia de Acarigua-Araure (CELAA) durante 6 años. Colaboradora docente de la Universidad de Carabobo en las Cátedras de Medicina Preventiva y Social, Arte y Cultura y Medicina del Deporte.

Realizó cursos de posgrado en Bioquímica (IVIC), Fisiología de la Reproducción (Wayne State University-Detroit) y Microcirugía (UCV).

Es pionera en Venezuela en el uso del láser en ginecología desde 1982 y ha organizado y coordinado múltiples talleres acerca de su uso en la especialidad, así como en temas de anticoncepción, endoscopia ginecológica y colposcopia. Recibió entrenamiento en láser en varias ciudades de Estados Unidos, Brasil, Canadá y Francia.

Ha asistido y participado activamente en todos los Congresos y Jornadas Nacionales de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela (SOGV) entre 1955 y 2006.



Dra. Liliane Somogyi.

Hasta el presente ha publicado 3 libros de la especialidad, 2 capítulos de libros y más de 50 trabajos en revistas científicas nacionales e internacionales.

Es miembro Titular de la SOGV, de la Federación Latinoamericana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología (FLASOG), de la FIGO y de las Sociedades Venezolanas de Cirugía, Oncología y Menopausia y Osteoporosis. Pertenece a la Sociedad Americana de Láser Ginecológico, a la Asociación Americana de Laparoscopia Ginecológica y de la Alianza Panamericana de Médicas.

Fue Fundadora y Presidenta de la Seccional del Centro de la SOGV y ha desempeñado varios cargos en la misma Seccional desde su fundación. Recibió el Premio Luis Pérez Carreño 1987 para el mejor trabajo científico otorgado por el Colegio de Médicos del Estado Carabobo. Le fue otorgada la Orden Francisco de Miranda en su 2ª clase en 1991.

Felicitemos muy sinceramente a la Dra. Somogyi por esta merecida distinción que realza la labor de nuestras especialistas en Obstetricia y Ginecología.